



## Zwischen den Jahren

Zwischen den Jahren blicke ich noch mal zurück auf das vergangene Jahr. Klar, während der Abteilungsversammlung am 29. November gab es bereits eine ergiebige Gelegenheit zurück zu blicken. Die Niederschrift der Berichte des Abteilungsleiters, der Sportlichen Leiterin und der Jugendreferentin (wird noch nachgeliefert) findet man auf unseren Webseiten unter <http://tennis.sg-stupferich.de/index.php/abteilungsversammlung-2014-bericht-des-abteilungsleiters.html> (Dieser Menüpunkt ist nur verfügbar für registrierte Besucher. Wenn man den Link klickt, wird ein Kontonamen und Passwort verlangt. Der Sicherheitscode ist nicht erforderlich.)

Mein persönliches Fazit 2014 ist überwiegend sehr positiv. Sportlich war der Gruppensieg und Aufstieg in der 2. Bezirksliga der Damen Ü40 der Höhepunkt. Das Abschneiden der Gentlemänner war leider enttäuschend. Aber die werden sich in 2015 verstärken, fleissig trainieren und hoffen auf ein deutlich besseres Ergebnis in 2015. Schade war dass wir in 2014 keine Jugendmannschaft melden konnten. Dennoch hier einen Lichtblick: dank die Initiative von Martina in 2013 sind etwa 12 Jugendlichen im Wintertraining die hoffentlich alle im Sommer dabei bleiben.

Die Neubau von Umkleidekabinen, Mannschaftsraum Tennis sowie Gäste WC's und einen Lagerraum fuer Spielutensilien in der Tennishalle war aus meiner Sicht das Grossereignis in 2014. Die neuen Räumlichkeiten erfüllen einen lang gehegten Wunsch der Tennisabteilung. Wir können unsere Aktiven, Gastmannschaften und Besucher zeitgemässe Möglichkeiten anbieten, sich in Stupferich beim Tennis wohl zu fühlen. Wir erwarten auch durch die gewonnene Attraktivität auf Zufluss von Aktiven (i. bes. bei Erwachsenen).

Das Engagement der SG Vorstand i. bes. der 1. Vorstand fuer dieses Projekt hat mir beeindruckt. Zu mehr da es gleichzeitig eine weitere Baustelle in der Turnhalle gab und die sanitären Einrichtungen des Restaurants auf einem modernen Stand gebracht wurden. Die Gesamtinvestition beläuft auf etwa k€300.

Die Kreativität und Beharrlichkeit des rüstigen Architekten Robert Bender brachte das Projekt pünktlich über die Bühne. Die Mitarbeit von Vielen wo es möglich und nötig war, hat das "G" in der Vereinsname "Gemeinschaft" wieder deutlich herausgestellt. Wie ich bereits bei der Abteilungsversammlung mitgeteilt habe, verschiebt sich die Grosssanierung der Tennisplaetze um ein weiteres Jahr. Verständlich, man muss sich erst mal erholen von den Anstrengungen in 2014 und die ganzen Finanzen und Subventionen abwickeln.

Somit wünsche ich alle noch geruhsame Tage im Kreise der Familie und/oder Freunde, einen guten Rutsch in 2015 und auf ein baldiges Wiedersehen bei Aktivitäten der Tennisabteilung in der neuen Saison.

Euer Abteilungsleiter, Gerard Rozing

Geschrieben von Gerard Rozing

Veröffentlicht: 29. December 2014

Zuletzt aktualisiert: 07. February 2020